

Todesanzeige

Mit grossem Bedauern und tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Mitarbeiter

Heinz Ernst Wittwer

Er starb am 30. März 2015 (in seinem 77. Lebensjahr).

Herr Wittwer trat am 01.09.1967 in die Mobiliar ein, liess sich zum Assembler-Programmierer ausbilden und war in der Folge massgeblich am Aufbau der EDV in der Mobiliar beteiligt. Später sorgte er für Standards und Richtlinien bei der Programmierung und lehrte während vieler Jahre den Juniorprogrammierern ihr neues Handwerk bei. Am 1. Mai 1995 kam dann der Wechsel vom Grossrechner in die PC-Welt, wo er die IT-Security von Anfang an mitgestaltete. Sein trockener, manchmal etwas sarkastischer Humor bleibt uns in guter Erinnerung.

Wir trauern um einen engagierten und loyalen Mitarbeiter, dem die Mobiliar zu grossem Dank verpflichtet ist und dem wir ein ehrendes Andenken bewahren werden.

Die Mobiliar Versicherungen & Vorsorge
Geschäftsleitung und Direktion der Gruppe Mobiliar

Bern, 15. Mai 2015

Die Trauerfeier fand am Montag, 11. Mai 2015 im engsten Familien- und Freundeskreis statt.